



FUR★30

EN EL PROCESO ELECTORAL:

- Derrota Parcial del Estu
diantado.

- Triunfo Parcial de la
Reacción .

FUR★30

El día de ayer, las
FUERZAS UNIVERSITARIAS RE-
VOLUCIONARIAS 30 DE JULIO,
Y TODO EL ESTUDIANTADO SU-
FRIERON UNA DERROTA PARCIAL.

La Planilla FAU obtuvo 144 vo-
tos y nosotros 111. Sin embar-
go, se hace necesario valo-
rar este proceso electoral.

Muchos dirán: "el FUR-30
ha fracasado". Otros dirán:
"al fin se ha demostrado que
el FUR-30 no es representa-
tivo de los intereses estu-
diantiles. Pero diremos que
no hemos fracasado, y que no
se ha demostrado que el FUR- 30
no sea representativo de los
intereses estudiantiles.

No hemos fracasado por di-
versas razones: las personas
que votaron por nosotros, die-
ron su apoyo conscientes de lo
que significa el FUR-30 en el
movimiento estudiantil, como
la verdadera alternativa. Es-
tas personas nos dieron su
apoyo a pesar de las muchas
opiniones contrarias vertidas
hacia el FUR-30. Algunas per-
sonas que no votaron por noso-
tros no lo hicieron porque los
confundió la campaña denigrante
desatada en las cátedras de
Psicología, Letras y Filosofía

por elementos que defien-
den el actual estado de co-
sas; es decir: el bloqueo por
parte de las autoridades a la
participación real del estu-
diantado en la universidad.
Esta confusión, con la que
fueron algunos estudiantés
a la urna electoral, les hizo
creer que la planilla FAU re-
presenta auténticamente los in-
tereses estudiantiles. Y por qué
no los representan ellos? Primero:
porque no están organizados. Se-
gundo: porque cualquier negati-
va de parte de las autoridades
a las demandas que ellos pre-
sented, la van a aceptar sin pro-
testar, así sea en contra de
los intereses estudiantiles. A
ellos no les interesa entrar
en contradicción con las auto-
ridades, porque ellos mismos de-
fieren las posturas e las au-
t ridades. Queremos hacer notar
que en esta planilla del FAU, hay
gente consecuente, que se han pres-
tado engañados al juego de las
autoridades, demantener callada la
voz del estudiante

A quienes dicen que " al fin
se ha demostrado que el FUR-30
no es representativo de los intere-
ses estudiantiles" se equivocan.
Porque lo único que se demuestra
es que los enemigos de los inte-
reses estudiantiles, son todavía
fuertes y que por tanto no

debemos descuidarnos, sobre todo ahora que vamos a tener la oportunidad de desenmascararlos. Porque las autoridades entrarán en componendas con algunos elementos de la planilla FAU, a espaldas del estudiantado. Lo cual es una cosa que jamás podrán echar en cara al FUR-30, pues nunca ha entrado en componendas con las autoridades.

En suma, todas las luchas del estudiante en la UCA, se resumen en tratar de buscar una mayor participación en la vida universitaria y en defender sus derechos (mejoras en los programas, mayor representatividad, mejor utilización de los recursos universitarios .).

Sin embargo las autoridades han tratado de callar la voz del estudiante y éste se ha organizado, para responder a su paternalismo sutil.

Por otro lado la Planilla FAU, colaboracionista con las autoridades, plantea que es a través de súplicas que el estudiante hará valer sus derechos. Pero no le dicen al estudiantado que la tradición paternalista de las autoridades no los hará ceder sólo por medio de súplicas. Ellos siempre han mirado con petulante desprecio al mo-

vimiento estudiantil, ellos se consideran los "grandes mosntruos" del conocimiento y piensan que cualquier cosa que el estudiante piense ya la han pensado ellos. Para ellos el estudiante no puede aportar nada nuevo. Ellos ya lo han pensado todo.

Ante todo esto la Planilla FAU no propone la lucha estudiantil, sino la súplica.

Ahora el FAU ha ganado, pero el problema sigue. No es con echarle tierra como se resuelven los problemas. El paternalismo petulante de las autoridades continúa, y los estudiantes sufrimos las consecuencias, en los malos profesores, en los malos programas de estudios, en los precios altos de los folletos de estudio, en una segunda matrícula injustificada etc.

Algunos estudiantes, que pensaron que la planilla FAU era quien defendería los intereses estudiantiles, verán lo contrario en el transcurso del año venidero, cuando ellos se sometan a la "omnipotente voluntad" de las autoridades, cuando ellos entren en "diálogos" y "pláticas" con ellos a espaldas del estudiantado. Veremos su verdadera cara

cuando no puedan cumplir lo que han prometido, porque afecta al "presupuesto de las autoridades".

COMPañEROS: hemos sufrido una derrota parcial, que no debe amilanarnos, sino hacemos continuar en la lucha. Seguiremos con los objetivos propuestos, de luchar porque se respeten los derechos estudiantiles y porque éste no sea objeto del paternalismo autosuficiente de las autoridades. También velaremos porque la planilla FAU cumpla con lo que prometió.

El movimiento estudiantil, ha perdido y ha ganado, perdió la plataforma de la directiva, pero ha ganado en organización y en calidad.

Tenemos ahora unas tareas que cumplir: Consolidar el Movimiento estudiantil, Incorporar a más estudiantes a él, exigir combativamente nuestras demandas a las autoridades, y luchar por proteger nuestros derechos de los elementos contrarios al movimiento estudiantil.

CON LAS CLASES TRABAJADORAS
POR LA REVOLUCION POPULAR !!!

ORGANICEMONOS RESUELTOS A
COMBATIR, DECIDIDOS A VENCER!!